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N’ayant que quelques minutes pour expliquer ma candidature au Comité Directeur, lors de l’Assemblée Générale 

du CRIFH, je souhaitais vous adresser ces quelques lignes afin de de vous détailler mes motivations. 

Je m’appelle Alain FABRE, j’ai 58 ans, je suis retraité du service des sports de la ville de Montreuil. 

J’ai du temps et je souhaite mettre ce temps au service du Comité Directeur du CRIFH. 

Membre du CDH75 depuis 2013. 

A été :  membre de la commission de surveillance des opérations électorales à la FFH (2017-2019). 

- de la commission technique accessibilité SNCF pour la FFH (2018-2020). 

Chauffeur accompagnateur de Messieurs Gerard Masson et de Philip Craven. 

Bénévole à la FFH depuis 1994. 

Membre de la commission communale accessibilité de Montreuil. 

Membre de la CCSPL à Montreuil et à Est Ensemble. 

Vice-pdt de la FNAUT Île de France. 

 

De par mon histoire, mais aussi mon expérience au sein de notre mouvement, je constate que la question du 

grand handicap doit être mieux appréhendée et l’accueil de nos sportifs dépendant grandement amélioré. 

Ce travail je veux le faire, en concertation avec les Comités Départementaux. Nous le savons bien, c’est un 

domaine qui me tient à cœur et il est urgent de le faire grandement évoluer. 

En effet, si l’inclusion des personnes handicapées dans notre société n’est pas une mauvaise chose en soi, notre 

ministère ne peut pas renier nos 60 ans d’expertise du sport pour personnes en situation de handicap. Nous 

devons donc travailler pour que ces inclusions soient en amont concertées, préparées, et accompagnées afin que 

nos sportifs poursuivent leurs chemins dans les meilleures conditions. 

Le sport de masse, le sport de santé c’est l’ouverture du sport pour tous. C’est l’essence même de notre 

mouvement. Le projet 2024 s’inscrit dans cette continuité et je soutiens cette philosophie. Elle permet 

l’épanouissement de tous et forme le haut niveau de demain. 

Le CRIFH contribue largement à faire évoluer les mentalités et le regard sur les personnes en situation de 

handicap grâce aux valeurs véhiculées par le sport. Et je veux aujourd’hui mettre mes compétences et mon 

expérience à son service. 


